
  

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
DA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 05 DE AGOSTO DE 2011.  2 
Ao quinto dia do mês de agosto de dois mil e onze, realizou-se a quinta Reunião Ordinária do 3 
Conselho Regional de Economia, tendo tido a 1ª convocação às 18:00 horas e a 2ª convocação às 4 
18:30 horas, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, em Curitiba - Paraná, 5 
sob a Presidência da Economista Maria de Fátima Miranda, com a presença dos Conselheiros 6 
Efetivos: Antonio Eduardo Nogueira, Juarez Trevisan, Sérgio Lopes, Antonio Agenor Denardi, Carlos 7 
Magno Andrioli Bittencourt, José Augusto Soavinsky, Ario Taborda Dergint e os Conselheiros 8 
Suplentes: Eduardo André Cosentino, Kalil Karam Netto, Edmundo Rodrigues da Veiga Neto, Elhana 9 
Maria Moreira M. Farias. Tendo em vista não ter sido alcançado o número mínimo regimental de 10 
conselheiros efetivos para início da sessão, os conselheiros suplentes acima descritos passam para a 11 
condição de efetivos somente para a referida sessão. Justificaram ausência os Conselheiros Efetivos:  12 
Breno Pascualote Lemos, motivo: ministrando aula, Vanya Trevisan Marcon Heimoski, motivo: foi a 13 
um casamento, Sérgio Guimarães Hardy, motivo: viagem; Eduardo Moreira Garcia, motivo: 14 
compromissos profissionais. Justificou ausência o Conselheiro Suplente: Pedro Augusto Martins 15 
Loyola Júnior, motivo: compromissos profissionais. Contando ainda, com a presença do ex-presidente 16 
Luiz Antonio Rubin, do economista Everton de Andrade, do Gerente Executivo do CORECON-PR 17 
Amarildo de Souza Santos, dos advogados Carlos Antonio Centenaro e Rafael Souza Moro. 18 
ABERTURA DOS TRABALHOS: Às dezoito horas e trinta minutos, a Senhora Presidente declara 19 
aberta a sessão, tendo em vista o número regimental de Conselheiros presentes. 1 – APROVAÇÃO 20 
DA ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2011, REALIZADA EM 17 DE JUNHO DE 2011: 21 
A Sra. Presidente coloca em votação a ata da quarta reunião ordinária de 2011 do Conselho Regional 22 
de Economia do Paraná.O conselheiro Ario Taborda Dergint, pediu para incluir na referida ata, que o 23 
conselheiro Sergio Guimarães Hardy pediu que retirasse de pauta o assunto da inclusão do nome do 24 
candidato a presidente nas próximas eleições na cédula de votação, tendo em vista que faltou tal 25 
informação no parágrafo pertinente, então, após discussão, a ata é aprovada pelo Plenário com as 26 
devidas considerações. 2 – COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO – 2.1 Inscrições/Cancelamentos:  27 
Dando continuidade, a Sra. Presidente passa a palavra ao presidente da Comissão de Fiscalização, 28 
Conselheiro José Augusto Soavinsky e do membro da comissão, Conselheiro Sérgio Lopes, que relata 29 
brevemente os processos administrativos de inscrições e cancelamentos, abaixo relacionados, que 30 
posteriormente são homologados pelos membros do plenário: Registros Definitivos: Celso Rubens de 31 
Oliveira, Reg.7777, UEL; Marcelo dos Santos Andrade, Reg.7789, UEL; Rodrigo Bogacz da Silva, 32 
Reg.7790, UP; Irene Luciana Starepravo, Reg.7791, Santa Cruz; Fabiola Neuvalt Pesch, Reg.7793, 33 
FAE; Flavio de Souza Waluszko, Reg.7795, PUC; Daniela Ribeiro Coutinho, Reg.7796, PUC; 34 
Antonio Rodrigues da Silva, Reg.7797, FESP; Dulcileia Ana dos Reis, Reg.7798, UEPG. Registros 35 
Temporários: Marcos Aurelio Noga, Reg.7792, UFPR; Jeferson Ferreira Rocha, Reg.7794, Fecilcam; 36 
Jonas Mendes de Queiroz, Reg.7799, UFPR. Registro Temporário para Definitivo: Helena Cristina 37 
Dill, Reg.7652, UFPR; Marcio Luiz Albuquerque, Reg.7696, Unibrasil. Registro de Empresa: 38 
Feeling Consultoria Ltda, Reg.634, Cascavel; CM – Assessoria e Planejamento Ltda, Reg.635, 39 
Francisco Beltrão; PRGPERICIA – Consultoria Empresarial Ltda, Reg.636, Ponta Grossa; Guimarães 40 
& Consultores Associados S/S Ltda, Reg. 637, Curitiba. Registro de Estudantes: Lina Tiemi Sanada, 41 
Reg.E-671, UEL; Eliziane Fregolin Torres, Reg.E-672, Unioeste Cascavel; Gustavo Inoue Furlanetti, 42 
Reg.E-673, Unioeste Cascavel; Kelvin Correa Li, Reg.E-674, Unioeste Cascavel; Marcio Felipe 43 
Grando, Reg.E-675, Unioeste Cascavel; Simone da Rosa, Reg.E-676, Unioeste Cascavel; Pedro Eloy 44 
Alves, Reg.E-677, Unioeste Cascavel; Vanessa Cecília Putti Maximio, Reg.E-678, Unila; Carlos 45 
Magnus de Paiva, Reg.E-679, Unila; Jhenifer Mryelen Fermino, Reg.E-680, Unila; Daniela Peres 46 
Cardozo, Reg.E-681, Unila; Rosane de Oliveira Brito, Reg.E-682, Unila; Diego Camargo Botassio, 47 
Reg.E-683, Unila; Amanda Magenis Desiderio, Reg.E-684, Unila; Jessica Fernanda da Silva Andrade, 48 
Reg.E-685, Unila; Bruna Mayra Chiapetti, Reg.E-686, Unila; Lorine Roters, Reg.E-687, Unila; 49 
Rogerio dos Santos Correa, Reg.E-688, Unila; Liz Mariela Nuñez, Reg.E-689, Unila; Lis Griselda 50 
Duarte Barberan, Reg.E-690, Unila; Luis Carlos Morel Sosa, Reg.E-691, Unila; Wendy Marluz Vera 51 
Caceres, Reg.E-692, Unila; Rene Tito Chura, Reg.E-693, Unila; Quenie Arianne Quiroga Cuellar, 52 
Reg. E-694, Unila; Vilma Aguilar Cordova, Reg. E-695, Unila; Manuel Humberto Trim, Reg.E-696, 53 



  

Unila; Daniela Andreia Schlogel, Reg.E-697, Unila; Giceli da Silva, Reg.E-698, Unioeste; Diego 54 
Francisco Carneiro, Reg.E-699, Unioeste; Tatiana Soares da Silva, Reg.E-700, Fecilcam; Andre 55 
Srachin, Reg.E-701, Fecilcam; Guilherme Junior Peterlini, Reg.E-702, Fecilcam; Elizabete Marcheski 56 
Pereira, Reg.E-703, Fecilcam; Diane Delboni Rodrigues, Reg.E-704, Fecilcam; Tiago Oliveira de 57 
Abreu, Reg.E-705, Fecilcam; Franciele Guilherme Vidal, Reg.E-706, Fecilcam; Paulo Ricardo Costa 58 
Cipriano, Reg.E-707, Fecilcam; Kleyton de Oliveira Pereira, Reg.E-708, Fecilcam; Francieli Pontes 59 
Rosa, Reg.E-709, Fecilcam; Vanyelen da Silva Cavalheiro, Reg.E-710, Fecilcam; Robson da Silva 60 
Gomes, Reg.E-711, Fecilcam; Andre Luiz Bernine, Reg.E-712, Fecilcam; Jose Amaro Alves Neto, 61 
Reg.E-713, Fecilcam; Mariana Pereira, Reg.E-714, Fecilcam; Cristieli Lourenço da Silva, Reg.E-715, 62 
Fecilcam; Marciano Tatara de Oliveira, Reg.E-716, Fecilcam; Ana Paula Leite, Reg.E-717, Fecilcam; 63 
Caio Felipe Larraneaga da Rosa, Reg.E-718, Fecilcam; Jaqueline Ananias da Cruz, Reg.E-719, 64 
Fecilcam; Tatiany Dalle Molle, Reg.E-720, Fecilcam; Gustavo Boese Pereira, Reg.E-721, UFPR; 65 
Daniela P. Danasceno Ferreira Reinecken, Reg.E-722, FAE; Patricia Uille Gomes, Reg.E-723, FAE; 66 
Silvani de França, Reg.E-724, FAE; Cristiano Vinicius Ferreira, Reg.E-725, FAE; Claudete 67 
Martinello, Reg.E-726, Unioeste; Eduardo Augusto Kimmel de Oliveira, Reg.E-727, FAE; Carla 68 
Salmoria Colpani, Reg.E-728, Unioeste; Jorge Marraui, Reg.E-729, Unioeste. Remissão do Registro: 69 
Laertes Rolim Carneiro, Proc. 009/11, Reg.220, deferido a partir da data do cumprimento dos 70 
requisitos etários e tempo de contribuição, isto é, 14.05.2008. Firmou TCD das anuidades 2006, 2007 71 
e 5/12 avos de 2008. Suspensão de Registro por motivo de desemprego: Débora Nascimento 72 
Bonfim, Proc.137/11, Reg.7382, deferido a partir da data protocolada e requerimento assinado pelo 73 
prazo de um ano, isto é, 18.04.11 até 18.04.12. A anuidade proporcional de 4/12 avos de 2011 74 
encontra-se em aberto; Felipe Zanato Dallagnol, Proc.174/11, Reg.7683, deferido a partir da data 75 
protocolada e requerimento assinado pelo prazo de um ano, isto é, 19.05.11 até 19.05.12. A anuidade 76 
proporcional de 5/12 avos de 2011 encontra-se em aberto. Cancelamento de Registro por 77 
Aposentadoria: Luiz Carlos Flores, Proc.150/11, Reg.2616, deferido a partir da data do protocolo e 78 
requerimento assinado, isto é, 03.05.11; Ruy Kredens, Proc.211/11, Reg.3928, deferido a partir da data 79 
do protocolo e requerimento assinado, isto é, 13.06.11. Cancelamento de Registro por Não 80 
Exercício da Profissão: Adyr Garcia Ferreira Netto, Proc.241/11, Reg.6672, deferido a partir da data 81 
do protocolo e requerimento assinado, isto é, 19.07.11; Edson Luiz Ramos, Proc.217/11, Reg.7336, 82 
deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 20.07.11; Henrique de Oliveira 83 
Moreira, Proc.072/11, Reg.7107, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 84 
28.02.11; Jackson Proença Testa, Proc.138/11, Reg.1948, deferido a partir da data do protocolo e 85 
requerimento assinado, isto é, 18.04.11; Jean Carlo Albuquerque Schoenberger, Proc.092/11, 86 
Reg.7244, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 22.03.11; Marcos 87 
Figueiredo Lima, Proc.240/11, Reg.4732, deferido a partir da data do protocolo e requerimento 88 
assinado, isto é, 14.07.11; Nelci Presendo, Proc.269/11, Reg.3744, deferido a partir da data do 89 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 01.08.11. Permanece a cobrança das anuidades 2000, 2001 90 
e, 2003 a 2011 que estão em aberto; Oscar de Araújo Inácio, Proc.005/11, Reg.5061, deferido a partir 91 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 03.01.11. Permanece a cobrança das anuidades 92 
2008 a 2010 em aberto; Rodney Martins Campiotto, Proc.161/11, Reg.6169, deferido a partir da data 93 
do protocolo e requerimento assinado, isto é, 12.05.11; Tânia Márcia Alécio, Proc.177/11, Reg.4433, 94 
deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 23.05.11. Mantém a cobrança do 95 
TCD das anuidades de 1995 a 1998. Permanecem as anuidades de 2005 a 2010 e 5/12 avos de 2011. 96 
Cancelamento de Registro por Sentença Judicial: Adilson Schleder, Proc.109/11, Reg. 2766, 97 
deferido a partir de 25.11.2002. Mantêm-se a cobrança judicial das anuidades anteriores a esta data, ou 98 
seja, 1998 a 2001. As anuidades de 2004 a 2011 serão canceladas. Transferência de Registro: 99 
Moacir Pereira Borges, Proc.174/11, Reg.1323, deferido a partir da data de transferência para o 100 
Corecon/RS – 4ª Região em 04.06.1986. As anuidades dos exercícios de 1990 a 1999 serão canceladas 101 
nos termos do art.149, VII do CTN, com extinção dos processos de execução fiscal; Petrônio Rogerio 102 
de Morais, Proc.200/11, Reg.3044, deferido a partir da data de transferência para o Corecon/AM – 13ª 103 
Região em 05.05.11. A anuidade do exercício de 2011 foi paga no Amazonas. 2.2 - Processos de 104 
Fiscalização: Claudio Vieira de Godoy, Proc.206/00, recurso quanto autuação, arquivar o processo 105 
retificando posição; Pro Jus Inst. Ensino Comp. Extensão, Proc.075/07, recurso quanto autuação, 106 



  

manter posição de exigência de registro; Rogerio Perez Garcia Junior, Proc.300/10, recurso 107 
cancelamento indeferido, manter posição, indeferir cancelamento; Feeling Consultoria Assessoria S/C 108 
Ltda, Proc.028/11, desconsideração de multa, desconsiderar multa, tendo em vista efetivação registro; 109 
ABN Pesquisas de Qualidade Econômica, Proc.190/06, desconsideração de multa, desconsiderar 110 
multa, face alteração objeto contratual; Diasage Asses. Gestão Empresarial, Proc.304/09, Recurso a 111 
ser analisado, continuidade do processo; Leonardo Lemes Fernandes, Proc.148/07, desconsideração da 112 
multa, desconsiderar multa face inscrição no Regional MG; A.D. Assessoria Empresarial Ltda, 113 
Proc.279/10, analisar auto de infração, procede o auto; S.P. Lobo Assessoria Empresarial, 114 
Proc.241/10, analisar o auto de infração, procede o auto; ITR Intermediação Financeira S/C Ltda, 115 
Proc.303/09, analisar o auto de infração, procede o auto; Dynamic Business Consultoria S/S Ltda, 116 
Proc.384/10, analisar o auto de infração, procede o auto; CM Assessoria e Planejamento Ltda, 117 
Proc.202/11, arquivar, arquivar face efetivação do registro; PRG Perícia Consultoria Empresarial Ltda, 118 
Proc.221/11, arquivar, arquivar face efetivação do registro. 2.3 - Processo de Ética Odilon André 119 
Superti: dando continuidade, a presidente passa a palavra ao relator, conselheiro Kalil Karam Netto, 120 
que  informa que o economista foi intimado pelo juiz a apresentar o laudo da perícia sucessivamente, 121 
sem sucesso, então, o juiz enviou a comunicação do ocorrido através de carta registrada ao 122 
Corecon/PR para devidas providências. Após discussão, fica decidido que será dado continuidade ao 123 
processo, instaurando o processo de ética, nomeando o relator a conselheira Elhana Maria Moreira M. 124 
Farias. 3 – CONSELHEIROS DO CORECON/PR: 3.1 – Pedido de renúncia do Conselheiro 125 
Suplente Leonardo Deeke Boguszewski: dando continuidade a presidente explica que foi recebido o 126 
pedido do conselheiro Leonardo, em virtude de estudo e passar a residir nos EUA. Após leitura do 127 
pedido, o mesmo é aceito pelo plenário do Corecon/PR com envio de uma carta agradecendo pelo 128 
trabalho realizado durante a sua presença. Dando continuidade, a presidente, passa a palavra ao ex-129 
presidente do Corecon/PR, Luiz Antonio Rubin, que passa a explicar as atividades da JUCEPAR, 130 
agradecendo em nome do presidente da Junta Comercial, a participação dos vogais de economia nos 131 
últimos anos, que fizeram e fazem um trabalho primoroso e de muita qualidade, detalha que veio neste 132 
momento relatar o assunto, tendo em vista que assumiu este compromisso como vogal atuante. Relata 133 
também, sobre o núcleo de mediação e arbitragem, que abrirá mais um curso para capacitar 134 
profissionais, finaliza agradecendo a atenção dispensada. 4 – HOMOLOGAÇÃO DAS 135 
ALTERAÇÕES NO REGIMENTO INTERNO DO CORECON/PR – a Sra. Presidente, faz um 136 
resumo breve da situação, explicando que o projeto inicial aprovado pelo plenário foi encaminhado ao 137 
Cofecon para homologação, mas que este retornou do Conselho Federal, solicitando algumas 138 
alterações, então, as alterações serão explicadas pelo Dr. Carlos, e em seguida a presidente passa a 139 
palavra ao advogado que pormenoriza o andamento, foi alterada as cláusulas das comissões para evitar 140 
que pessoas estranhas ao quadro funcional ou não registrados no Corecon-Pr as componham, quanto a 141 
comissão de licitação esta deverá ser composta por um conselheiro e dois funcionários para adequação 142 
a Lei de Licitações, outra mudança foi a numeração do artigo 45 para 46, a outra alteração, foi a 143 
inclusão do parágrafo 2º explicando a dúvida quanto aos suplentes, explicando como o suplente vai 144 
ascender a condição de efetivo na específica hipótese da eleição de Presidente e  145 
Vice-Presidente, após outros esclarecimentos, foi homologada as alterações pelo plenário pela segunda 146 
vez, processo deverá ser enviado ao Cofecon para homologação. 5 – ELEIÇÕES 2011 DO 147 
CORECON/PR: 5.1 – Formação da Comissão Eleitoral para as Eleições CORECON/PR 2011: 148 
5.1.1 – Definição de três membros efetivos: Edmundo Rodrigues da Veiga Netto, José Augusto 149 
Soavinski e Carlos Magno Andrioli Bittencourt. 5.1.2 – Definição de um membro suplente: Ario 150 
Taborda Dergint. 5.1.3 – Indicação, dentre os componentes, do membro que assumirá a 151 
presidência da Comissão Eleitoral: Carlos Magno Andrioli Bittencourt. 5.2 – Definição do regime 152 
de votação das Eleições CORECON-PR 2011: voto exclusivamente por correspondência, à 153 
escolha do eleitor: Definição pelo regime misto. 5.2.1 – Em caso de regime misto, definição dos 154 
locais das Mesas Eleitorais: fica decidido como Curitiba. 5.3 – Aprovação da data das eleições e do 155 
calendário das eleições de 2011 do CORECON/PR: fica decidido o dia 28 de outubro de 2011. 5.4 – 156 
Definição das eleições para os cargos de presidente e vice-presidente: após discussão, fica 157 
aprovada a data de 06 de janeiro de 2012 para votação da escolha. 6 – COMISSÃO DE TOMADA 158 
DE CONTAS: 6.1 - APROVAÇÃO DO BALANCETE DO 2º TRIMESTRE DE 2011 – 159 



  

Resolução 011/2011 - Dando continuidade, a Sra. Presidente passa a palavra ao presidente da 160 
Comissão de Tomada de Contas, Cons. Ario Taborda Dergint, que apresenta aos Conselheiros a 161 
execução orçamentária do CORECON-PR no 2º Trimestre de 2011 através dos relatórios contábeis. 162 
Aponta que a arrecadação do 2º trimestre de 2011 atingiu o montante de R$ 841.902,89 (oitocentos e 163 
quarenta e um mil, novecentos e dois reais e oitenta e nove centavos), correspondente a 83,4% do total 164 
previsto para o exercício de 2011. A despesa orçamentária foi fixada no mesmo montante da receita 165 
orçamentária, sendo R$ 955.000,00 (novecentos e cinqüenta e cinco mil reais) de despesas de capital. 166 
O controle de despesa foi bastante regular na execução até o 2º trimestre de 2011, sendo executado o 167 
montante de R$ 562.973,97 (quinhentos e sessenta e dois mil, novecentos e setenta e três reais e 168 
noventa e sete centavos), correspondente a 56,3% do orçamento anual, resultando num saldo 169 
orçamentário de R$ 437.026,03 (quatrocentos e trinta e sete mil, vinte e seis reais e três centavos). Na 170 
realização de despesa do 2º Trimestre de 2011, parte do valor apropriado em transferências correntes, 171 
equivalente a R$ 24.928,45 (vinte e quatro mil, novecentos e vinte e oito reais e quarenta e cinco 172 
centavos) representa a cota-parte do COFECON, sendo que houve um repasse de R$ 24.502,37 (vinte 173 
e quatro mil, quinhentos e dois reais e trinta e sete centavos) pela receita compartilhada, existindo no 174 
período um total a ser pago ao COFECON de R$ 426,08 (quatrocentos e vinte e seis reais e oito 175 
centavos). Após a explanação do presidente da Comissão de Tomada de Contas, a Presidente do 176 
CORECON-PR coloca em votação a aprovação do balancete do 2º Trimestre de 2011 e da Resolução 177 
011/2011 que são aprovadas pelo Plenário. 7 – REPASSE DE HONORÁRIOS ADVOCATÍCIOS – 178 
dando continuidade a presidente passa a palavra ao advogado Carlos Antonio Centenaro e o gerente 179 
Amarildo de Souza Santos que passa a explicar, que os honorários advocatícios fixadas em despacho 180 
judicial inicial e de sucumbência nas execuções fiscais promovidas pela entidade, eram repassados aos 181 
advogados do CORECON/PR mas que o Tribunal de Contas da União não afirma mas sugere que este 182 
repasse não deveria ocorrer tendo em vista ser um órgão público. Após discussão, fica determinado 183 
que se consulte o Cofecon quanto à possibilidade de continuidade de pagamento dos honorários 184 
advocatícios ou não. O assunto voltará para definição na próxima reunião plenária. 8 – DEFINIÇÃO 185 
DE VALORES DE DIÁRIAS E REEMBOLSO DESPESAS COM DESLOCAMENTO – 186 
RESOLUÇÃO 012/2011: a presidente faz um resumo de como chegou ao cálculo apresentado no 187 
anexo I da resolução 012/2011, após discussão fica aprovada a resolução 012/2011. 9 – INFORMES 188 
SOBRE ATIVIDADES DO PROJETO “DIA DO ECONOMISTA” – 9.1 – Economista do Ano: 189 
dando continuidade a presidente reforça o convite para participação dos projetos do dia do economista 190 
que para este ano, no dia 12 de agosto de 2011, foi mantido o projeto EnTENDA de Economia com a 191 
montagem da tenda na Boca Maldita, Centro, Curitiba/PR, no horário das 10:00 às 15:00 horas , com o 192 
objetivo de tirar as dúvidas dos transeuntes do local e, também, no dia 13/08/11, a noite será oferecido 193 
um jantar no restaurante Madalosso, em comemoração ao Dia do Economista, este por adesão, onde se 194 
dará a entrega do 3º prêmio economista paranaense do ano. Foi revisada a cartilha para distribuição a 195 
população na EntENDA, através do economista e professor da UFPR, Adilson Volpi, para que ao final 196 
o conselho editasse e publicasse. O projeto EnTENDA de economia, também irá ocorrer nos mesmos 197 
moldes de Curitiba nas cidades de Cascavel, tendo como organizador o conselheiro Sérgio Lopes , em 198 
Londrina, através do delegado Láercio de Oliveira e do conselheiro Antonio Eduardo Nogueira, em 199 
Guarapuava, através do delegado Altamir Thimóteo, em Francisco Beltrão, através do delegado José 200 
Maria Ramos, em Campo Mourão através do delegado Jesus Crepaldi, em Apucarana, através do 201 
delegado Antonio Pereira da Silva e em Maringá, através do delegado Natalino Henrique Medeiros. 202 
Em tempo, o conselheiro Ario Taborda Dergint, pede maior divulgação na impressa, por exemplo, em 203 
coluna social das notícias relacionadas ao Corecon/PR, pois apesar de publicar tais notícias ele 204 
encontra dificuldades em achá-las na imprensa local. 10 – HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO 205 
DO 3º PRÊMIO ECONOMISTA PARANAENSE DO ANO – Dando continuidade, a Sra. 206 
Presidente relata o resultado da votação do 3º Prêmio Economista Paranaense do Ano. CATEGORIA 207 
ECONOMISTA ACADÊMICO DO ANO – Vencedor: Economista Gilmar Mendes Lourenço, com 208 
73 votos, em segundo lugar: o Economista: Fábio Dória Scatolin, com 39 votos, em terceiro lugar o 209 
Economista Paulo Roberto Godoy com 12 votos. CATEGORIA JORNALISTA ECONÔMICO DO 210 
ANO - Vencedora: Jornalista Cinthia Scheffer, com 58 votos, em segundo lugar o jornalista Fernando 211 
Jasper com 39 votos e em terceiro lugar o jornalista Pedro Ribeiro com 27 votos. CATEGORIA 212 



  

ECONOMISTA PARANAENSE DO ANO – Vencedor: Economista Luiz Eduardo da Veiga 213 
Sebastiani, com 54 votos, em segundo lugar o Economista Luiz Antonio de Camargo Fayet com 48 214 
votos e em terceiro lugar o Economista Joel Malucelli com 22 votos. Após a apresentação, o resultado 215 
é homologado pelo plenário. 11 – 21º PRÊMIO PARANÁ DE ECONOMIA – 11.1 – Homologação 216 
do resultado: Na sequência, a Sra. Presidente passa a palavra para o Coordenador do 21º Prêmio 217 
Paraná de Economia, Economista Sérgio Lopes que expõe o resultado do 21º Prêmio Paraná de 218 
Economia e que foi utilizado para avaliação a média geométrica: CATEGORIA ECONOMIA 219 
PARANAENSE - 1º lugar: Rafaella Stradiotto Vignandi;Monografia: A Dinâmica dos Arranjos 220 
Produtivos Locais(APL) do setor de confecção no Estado do Paraná nos Anos 2000; Orientador: 221 
Antonio Carlos de Campos; IES: UEM. 2º lugar: Logan Zardo; Monografia: O Impacto das Reservas 222 
Legais e APP’s: O Caso dos Estabelecimentos Rurais de Catanduvas – PR; Orientador: Mariangela 223 
Alice Pieruccini Souza; IES: Unioeste Cascavel. 3º lugar: João Felema; Monografia: Um Estudo da 224 
Produtividade do Trabalho e da Terra na Agropecuária Paranaense; Orientadora: Augusta Pelinski; 225 
IES: UEPG.  4º lugar: Lizandra Bilha Cruz; Monografia: Desenvolvimento Regional, Arranjos 226 
Produtivos e Capital Social: uma análise para a microrregião de Toledo – 1985/2009; Orientadora: 227 
Lucir Reinaldo Alves. IES: Unioeste - Toledo. 5º lugar: Danúbia Cássia da Silva; Monografia: 228 
Desenvolvimento Regional e Sustentabilidade Econômica: o caso do município de São José das 229 
Palmeiras – PR 1986-2009; Orientador: Lucir Reinaldo Alves. IES: Unioeste - Toledo. CATEGORIA 230 
ECONOMIA PURA E APLICADA - 1º lugar: George Felipe Rezendes Tada; Monografia: Crédito 231 
Bancário e Desenvolvimento Regional no período 2004 a 2009: o enfoque pós-keynesiano da não 232 
neutralidade da moeda; Orientadora: Eliane Cristina de Araújo Sbardellati; IES: UEM. 2º lugar: Raissa 233 
Aline Abou Nouh; Monografia: Evolução Recente das Exportações Brasileira; Orientador: Antonio 234 
Gomes de Assumpção; IES: UEM; 3º lugar: Daniela Grando; Monografia: Educação Financeira: uma 235 
análise dos discentes dos cursos noturnos de administração e ciências contábeis das instituições de 236 
ensino superior de Cascavel – PR; Orientadora: Andréia Polizeli Sambatti; IES: Unioeste Cascavel. 4º 237 
lugar: Andressa Verchai Nichetti; Monografia: As Instituições Públicas de Crédito como agentes de 238 
políticas anticíclicas – um estudo do Brasil pós-crise financeira internacional de 2007; Orientador: 239 
Carlos Ilton Cleto; IES: FAE. 5º lugar: Handrelli Aparecida de Jesus Santos; Monografia: O Brasil 240 
face à crise econômica internacional de 2007: a opção por uma política macroeconômica anticíclica 241 
tipicamente Keynesiana; Orientador: Carlos Magno Esteves Vasconcellos; IES: FESPE. Após a 242 
apresentação, o resultado é homologado pelo plenário. 11.2 – Definição dos representantes do 243 
CORECON/PR na solenidade de entrega do Prêmio Paraná de Economia em Guarapuava no 244 
dia 26/08/2011: dando continuidade a Sra. Presidente faz o convite para os conselheiros participarem 245 
e ao mesmo tempo pergunta quem poderá participar. Após discussão, ficam os seguintes conselheiros 246 
escolhidos para prestigiarem o evento em questão: Maria de Fátima Miranda, Eduardo Moreira Garcia, 247 
Sérgio Lopes, Carlos Magno Andrioli Bittencourt, José Augusto Soavinski, o gerente executivo 248 
Amarildo de Souza Santos e da colaboradora Adriana Breziniscki de Paiva. 12 – DEFINIÇÃO DOS 249 
REPRESENTANTES DO CORECON/PR NO CONGRESSO XIX CONGRESSO 250 
BRASILEIRO DE ECONOMIA EM BONITO/MS NO PERÍODO DE 07 A 09 DE SETEMBRO 251 
– dando continuidade, ficam escolhidos os delegados após sorteio, de Londrina, Laércio Rodrigues de 252 
Oliveira, de Apucarana, e de Maringá, Natalino Henrique Medeiros. A senhora presidente informa que 253 
o Corecon irá participar no XIX Congresso com a montagem de um estande, participação da 254 
presidente, vice-presidente, cinco conselheiros e dois delegados regionais. Ficam definidos a 255 
participação da presidente, vice, conselheiro Carlos Magno Andrioli Bittencourt, José Augusto 256 
Soavinski, Antonio Agenor Denardi, Sérgio Lopes, Antonio Eduardo Nogueira, os funcionários 257 
Amarildo de Souza Santos e Mário Augusto Bialli, o delegado regional de Londrina, Laércio 258 
Rodrigues de Oliveira, de Apucarana, Antonio Pereira da Silva os quais foram sorteados pelo Plenário. 259 
O delegado regional Natalino Henrique Medeiros foi sorteado em terceiro lugar em caso de desistência 260 
dos outros delegados. 13 – INFORMES – 13.1 – Sobre a Gincana Nacional em Bonito, dando 261 
continuidade a presidente explica que recebeu um ofício do Cofecon informando que pode inscrever 262 
até três duplas para representar o Paraná então, com o objetivo de fortalecer a representação o 263 
Corecon/PR sugestiona para facilitar a locomoção dos alunos, levar uma dupla no carro do conselho, 264 
já que o funcionário Sr.Mário irá de carro, e os outros ficam a cargo das IES esta locomoção, e, para 265 



  

completar, pede autorização para pagar as despesas de hospedagem dos alunos já que o Cofecon irá 266 
arcar com a alimentação. Após discussão fica aprovado. 13.2 – Informe sobre XVI Enesul e III 267 
Encontro de Profissionais - a presidente faz um breve relatório sobre os eventos, enaltecendo o 268 
trabalho de todos como, Eduardo Moreira Garcia, Amarildo Souza Santos, Inês Dumas. 14 – 269 
ASSUNTOS GERAIS: 14.1 – Notícias do Cofecon, a presidente passa a palavra do conselheiro 270 
federal Bega, que ratifica os elogios da plenária do Cofecon. E informa que quanto a reportagem do 271 
economista da Veja esta foi o carro chefe mas o Cofecon irá replicar tal reportagem. Foi uma reunião 272 
bem produtiva. A presidente, Maria de Fátima, pede que o Cofecon se manifeste logo sobre a anuidade 273 
do conselho, tendo em vista, que ela e o advogado do conselho, Antonio Carlos Centenaro 274 
participaram de uma reunião em Santa Catarina, e informam que já existem várias ações na justiça 275 
para devolução dos valores cobrados, já que na legislação do economista não existe previsão legal da 276 
anuidade e esta é cobrada através de resolução que é uma forma equívoca de recebimento já que só 277 
pela lei seria judicialmente cabível. E em complemento o conselheiro , Ario Taborda Dergint, se 278 
manifesta informando que se o Cofecon não se manifestasse quanto ao pronunciamento da resposta ao 279 
economista da reportagem ele iria solicitar que o Corecon/PR fizesse o pedido ao Cofecon para 280 
manifestar-se. Foi informado pelo conselheiro federal que o Corecon/RJ vai publicar na Veja uma 281 
resposta a matéria do economista. 14.2 – Pedido de Patrocínio da Associação Brasileira de Direito 282 
e Economia, o Corecon/PR recebeu o pedido para patrocinar o Prêmio Dissertação e Tese ABDE de 283 
2011, que será realizado nos dias 26 a 28 de outubro do ano corrente na PUC/PR. Após discussão 284 
ficou estabelecido que o Corecon/PR fornecerá o apoio institucional mas o apoio financeiro não foi 285 
viabilizado, tendo em vista, os vários encontros já agendados tornando o recurso financeiro inviável.  286 
14.3 – Representantes da Fundetec de Cascavel, o Conselho recebeu o ofício nº 204/2011 da 287 
Fundetec, explicando que Fundetec possui em seu Conselho Curador dois membros que representam 288 
o CORECON/PR, sendo titular a Sra. Mariangela Alice Pieruccine de Souza e seu suplente o Sr. 289 
Luciano de Souza Costa. A portaria nº 11/2009 nomeia os referidos membros, expira em 06 de agosto 290 
de 2011. Sendo assim, solicita o encaminhamento de um ofício informando a recondução dos atuais 291 
membros ou a sua substituição. Após discussão, fica decidido pela substituição, indicando a Sra. Olga 292 
da Conceição Pinto Tschá. 14.4 – Definição dos representantes do Corecon na Conesa: a presidente 293 
informa que as reuniões acontecem a cada dois meses. Após discussão, ficam escolhidos os 294 
conselheiros Carlos Magno Andrioli Bittencourt como titular e José Augusto Soavinski como 295 
suplente. 14.5 – Próxima Reunião Plenária para 23 de setembro de 2011: próxima reunião plenária 296 
agendada para o dia 23.09.11 às 18 horas. 14.6 – Pedido do Conselheiro: O Conselheiro Antonio 297 
Agenor Denardi pede e solicita para constar em ata que o Curso de Ciências Econômicas da UEM, 298 
representada pelo chefe do Departamento, recebeu da Câmara Municipal de Vereadores de Maringá, 299 
em Sessão Plenária, homenagem pelos 50 anos do curso, com a entrega do Brasão do Município em 300 
comemoração ao 50 anos do curso, com ampla divulgação nos jornais. Por conta da comemoração o 301 
CORECON e COFECON encaminharão placas de homenagens ao curso a serem entregues no dia 302 
13/08/2011 no baile e jantar oferecidos pelo curso, o conselheiro aproveita e convida os conselheiros 303 
para participar do evento. O conselheiro Denardi pede para constar em ata, com monção de apoio da 304 
plenária, agradecimentos e parabéns a presidente, o vice-presidente e Funcionários do CORECON 305 
pelos êxitos alcançados pela realização do XVI Enesul e agradecimentos pelo apoio do CORECON ao 306 
conselheiro Sergio Hardy, pela realização do III Encontro Brasileiro de Auditoria, Avaliação e Perícia 307 
Econômico-Financeira. 15 – ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, a Senhora Presidente 308 
agradece a presença de todos, e às vinte horas e trinta minutos dá por encerrado os trabalhos, dos quais 309 
eu, Amarildo de Souza Santos, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim 310 
e pela Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, aos cinco dias do mês 311 
de agosto de 2011. 312 
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